

AKT im Atelierhaus Darmstadt: Ausstellung und Kurs

Vernissage am 31.7. um 18 Uhr im Ateleirhaus

Gudrun Cornford und Martin Konietschke zeigen Werke zum Thema Akt im Raum 6 des Atelierhauses Darmstadt vom 1. bis 9. August. Die Open-Air-Vernissage ist schon am Freitag, 31. Juli, 18 Uhr. Zu sehen sind Zeichnungen und Skulpturen in der Rieseselstraße 15 jeweils am Freitag, Samstag oder Sonntag von 17 bis 20 Uhr. Der Eintritt ist frei, die Corona bedingten Auflagen sind einzuhalten.

Die Ausstellung umrahmt einen einwöchigen Kurs Akt-Zeichnen, geleitet von Gudrun Cornford. Die Veranstaltung der Sommer-Akademie dauert vom 3. bis 7. August, täglich von 10 bis 16 Uhr. Gearbeitet wird vor männlichem oder weiblichen Modell. Die Teilnehmer lernen unterschiedliche Techniken und Materialien kennen. Zudem werden die nötigen Regeln vermittelt, um menschliche Körperproportionen zu verstehen. Gelehrt wird ferner, wie perspektivische Verkürzungen zeichnerisch umgesetzt werden. Mehr Informationen unter info@gudrun-cornford.de Die diplomierte Künstlerin hat umfangreiche Lehrerfahrung. Cornford lehrt seit Jahren Zeichnen an der Hochschule Darmstadt und im Hessischen Landesmuseum Darmstadt.